

桐生西ロータリークラブ週報



2014-15年度RIテーマ **ゲイリー C.K.ホアン RI会長**

LIGHT UP ROTARY **ロータリーに輝きを**

例会日時 毎週金曜日 12:30 ~ 13:30
例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

会長 向田 靖 広報活動委員長 新木明夫 広報活動委員 金子福松・岡田善孝・栗原秀一
幹事 横塚直人 クラブ会報・雑誌担当 鳥嶋隆一 羽鳥 隆 (歴史編集・IT・CICO担当)

No. 1959

2014年10月24日発行

第2079例会 (2014・10・10) 報告

例会開始前臨時理事会開催

1. 点 鐘
2. ロータリーソング
3. 出席 100% 表彰、誕生・結婚祝い
4. 会長報告
5. 幹事報告

6. 乾 杯
7. 食 事
8. 委員会報告
9. ロータリー情報アワー
10. 新会員卓話 青山 豊君
11. 点 鐘 例会終了後財政諮問委員会開催

◆出席100%表彰

〈10年〉
高森 勉君
〈3年〉
東郷 学君



◆誕生祝い



星野幸男君、鳥嶋隆一君、須田眞一君、石川忠正君、野田眞一郎君、齋藤 学君、阿部一幸君、田崎武夫君

◆結婚祝い



星野幸男君、塚本 貢君、霜村年勇君

◆会長報告

向田会長

1. 新会員さんとベテラン会員さんが交流を持てるよう、本日の例会の席をくじで決めさせて頂きました。月に一度行う予定です。
2. 本日の例会終了後、新設しました財政諮問委員会の第1回の会合を行います。消費税増税に伴い、健全なクラブ運営を行う為、予算執行状況をみて今後の予算等検討して頂く事になっております。
3. 明日明後日とライラ研修が、高崎のはまゆう山荘で開催されます。当クラブから乾副幹事が、研修生として桐生西RACの米山奨学生チー君、プーイさん、プービライさんの3名が参加します。
4. 12日(日)に、桐生5RC合同チャリティゴルフコンペが赤城カントリー倶楽部で開催されます。当クラブから12名が参加します。昨年度は団体戦で準優勝でした。是非、優勝を懸けて頑張りたいと思います。
5. 14日(火)夜、会長ノミニー候補者推薦の依頼を受けて、桐生プリオパレスでパスト会長会を行います。パスト会長の皆様、宜しくお願い致します。

◆幹事報告

乾副幹事

- ◇次例会は16日(木)の桐生5RC合同夜間例会です。
- ◇下記ものが届いております。
 - ・群馬県自閉症協会から、会報、自閉症スペクトラム講演会のご案内、ぐんぐん祭りのご案内他
 - ・米山梅吉記念館より100円募金のお礼状
- ◇例会変更のお知らせ
 - 伊勢崎RC 10/15 前橋RC 10/28, 11/18, 11/25
 - 前橋西RC 10/17, 10/24(休) 前橋南RC 10/29
- ◇クラブ会報が到着しています
 - 桐生中央RC 9/25・10/2 桐生赤城RC 9/16, 9/26
 - 桐生南RC 9/24, 10/1

◆乾 杯

石川会員

50年前の今日10月10日は、東京オリンピックの開会式でした。私は大学生で東京に居り、日本陸上競技連盟の公式審判員の資格を取得していたので、国立競技場で観ることが出来



ました。オリンピックの華「マラソン」は新宿駅南口玄関前で観ました。群馬県から金メダリストでもました。館林出身で足利のニューミヤコホテルの社長になったレスリングの上武洋次郎(後、小幡姓となる)です。その様な事を色々思い返しました。それでは会員皆様のご健勝とクラブの発展を祈念致しまして、乾杯!!

◆食事メニュー 1020キロカロリー
かき揚げ蕎麦、栗の炊き込み御飯、茶碗蒸し、パンナコッタ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

◇出席報告 栗原(幸)出席担当
総数61名(免除者9名の内4名出席の為5名を除く)
出席率対象者56名、出席率対象者出席人数44名
欠席者12名(内前メイク3名) 出席率83.93%
前々例会修正出席率89.47% (最終欠席者6名)

□拠金委員会
◇ニコニコBOX 早川拠金委員

卓話頑張ります 青山君
青山さんの新会員卓話、楽しみにしています 青山君
向田君、園田君、野村君、阿左美君、
近藤君、中野君、齋藤(学)君
星野幸男さんのロータリー情報アワー楽しみにして
おります 正田君
出席100%表彰を頂いて 高森君、東郷(学)君
結婚・誕生祝いを受けて 星野君
誕生祝いを頂いて 鳥嶋君、須田君
結婚祝いを頂いて 霜村君、塚本君
日本人ノーベル賞受賞おめでとうございます 松原君
1964年東京オリンピックから50年記念日 金子君
50年前の今日は東京オリンピック開会式でした。
2020年楽しみです 野田君
石川さんオリンピックのスピーチありがとう 花房君
良性発作性頭位めまいでフラフラグラグラが続いて
います 栗原(秀)君
還暦を迎えました 阿部君
リサイクル募金で協力ありがとうございます 船戸君
ようやくなじんできました 前田君

◇ロータリー財団 船戸ニコニコBOX担当

卓話頑張ります 青山君
青山さんの新会員卓話、楽しみにしています 青山君
高森君、乾君、園田君、中野君
星野幸男さんのロータリー情報アワー楽しみにして
おります 正田君
結婚・誕生祝いを頂いて 星野君
誕生祝いを頂いて 鳥嶋君、須田君、阿部君
会員増強にご協力頂き誠にありがとうございます 野田君
日本人ノーベル賞受賞おめでとうございます 松原君
2回目の東京オリンピックが見られるかな 阿左美君
今日は50年前の東京オリンピック開会式 船戸君
七五三木さん昨日はお世話になりました 家住君
ゴルフが上手くなりません 野村君
欠席が続いて申し訳ございません 栗原(秀)君
スーパー台風ちょっと心配です 前田君

◇米山BOX 七五三木米山奨学担当

卓話頑張ります 青山君
青山さんの新会員卓話、楽しみにしています 青山君
家住君、園田君
星野幸男さんのロータリー情報アワー楽しみにして
おります 正田君
結婚・誕生祝いを頂いて 星野君
誕生祝いを頂いて 鳥嶋君、須田君
10月生まれの皆様 Happy Birthday 野田君
日本人ノーベル賞受賞おめでとうございます 松原君
東京オリンピックから50年 阿部君
5RC合同コンペがんばります 野村君
欠席が続いて申し訳ございません 栗原(秀)君
10月10日は晴れの確立が高い日だそうです 前田君

□会員組織委員会

◇会員増強 野田会員増強担当

会員増強進捗状況がお手元に配布してあります。
各チーム毎の新会員推薦者数と入会者数ですが、0.5と
ありますのは2チームに跨って連名で推薦・入会され
た方の数字です。当初の目標に近づいて参りました。
此の儘順調に行けば、もう一クラブ出来てしまうの
ではと期待しています。今後共宜しくお願い致します。

◇ロータリー情報アワー 星野R情報担当



昨年来、これから西クラブの中核
中心メンバーとなる有能な新会員の
皆様が多数入会されました。関係委
員会また会員諸兄の真剣な努力の成
果であって、クラブにとって大変喜
ばしい事です。クラブの発展には、
常に新しい若い血が育たなければな
りません。そしてクラブが存続する
限り、増強は私達の義務であります。会長、大委員
長から、ロータリー学(理念・歴史・機構)について
新会員の皆さんに情報を発信せよとの要請がありま
した。情報担当の責務として、幾つかテーマを選ん
で発表させて頂きたいと思ひます。

【ロータリーと女性】

昔、あるロータリークラブの例会で会長が突然女
性を入会させると発表した。勿論満場騒然となった
のは当然である。しかし、その日は4月1日のエイプ
ルフルで、大笑いの後、例会は和やかに進行して
行った。この様にロータリーに女性が入会すると
いう事は、エイプリルフルの問題であった。

群馬県下で一番古い62年の歴史と伝統に輝く桐生
RCは、今年度に入り初めて女性会員(5名)が入会し
た。地区の方針でもあり各クラブとも女性会員の増
強に力を入れているようである。そこで少々ロータ
リーと女性の入会問題についてRIの取扱の推移を
調べてみた。

ロータリーの初めの頃の会合は、兎角ダレ気味に
なりがちであったので、ハリー・ラグレス(印刷業)が
歌を唄うようにしたり、年に3回位会員のご夫人を会
合に招待したとの事である。当時は、ポール・ハリス
も初代会長のシルベスター・シールも妻帯していな
かったのであるけれど。

現在もそうであるように、昔から国際大会とか地
区大会にはご夫人の参加を要請していたし、各地の
RCの多くが、家族会やその他でご夫人の参加を求
めていた。しかしながらロータリーは女性の入会を
認めていなかった。女性の入会を認めないという特
別の規則はないが、国際ロータリー定款第4条「会員」
の項に、会員の資格は「善良なる成人男子であつて
職業上いい世評を受けている者」と規定している。

つまり、ロータリーは男性のみのクラブとして発
展し、その使命を果たしているのであつて、女性に
は女性だけのクラブがあるからそちらへお入り下さ
いという事であつた。ところが、1977年に米国カリ
フォルニア州のデュアーテRCが女性を入会させて、
RI理事会から加盟資格を取消されたのである。同
クラブはこれを不満として、1978年5月の東京国際
大会に提訴し論争が行われたが、理事会の決議の通
り否決された。その後、更にカリフォルニア州上級
裁判所にまで訴訟を起こしたが、男性のみを会員と
する現行のRI定款は、カリフォルニア州法に違反
するものでないとして却下されて終わったのである。
この問題は、以後何回となく規定審議会に提案され、
いつも否決されていた。1980年のシカゴの規定審議
会では延々3時間にわたった討議が繰り広げられ、起
立投票の結果、60対40で否決された。また1983年の
モナコの規定審議会にも提案され、その審議には51

新 会 員 卓 話



青山 豊君
(レンタルサービス業)

「自己紹介」

私の祖父は元桐生西RCの会員で、ロータリー大好き爺さんでした。1983年にクラブ会長になった頃、生き生きしていたのを思い出します。また、私の妹がロータリーの交換留学生として1カ月間カリフォルニアに行かせて頂き、その後米国の金髪の女性を1週間ほどお世話したのも覚えています。また、祖父に連れられて家族会にも何度か参加し、『白浪五人男』を見た率直な感想は「このおじさんたち、何やってんだろう?」でした。まさか今年自分がやるようになるとは夢にも思いませんでした。

子供頃、テレビで「ハイセイコー」を見てから、馬の走る姿に魅了されました。それを生で見たくて仕方がなくて、大学の下宿先は東京競馬場がある府中と決めておりました。そんな訳で下宿の方が先で、大学は後から選ぶといった次第です。ですから競馬も大好きです。でも外れてばかりで、ある時閃いて、柵の中側から観た考え方の予想に切り替えました。それから状況は変わりました。

その後、地元に戻り28歳の時、桐生青年会議所に入り、40歳の卒業まで12年間突っ走ってきました。お蔭で家族からは母子家庭だと言われました。

最後に仕事のことをお話します。ダスキンのレストランチェーン店を営んでおります。ミスタードーナツも母体はダスキンです。ダスキンは朝礼は『つとめ』、社員は『働きさん』(はたを楽にする人)、給料は『お下がり』といひます。大半が主婦がメインの職場になっています。物凄い主婦のパワーで、それに鍛えられて来たように思います。自分の女房が50人も60人も会社にいる様なものなのですから、これをまとめて行くのは大変だと思っていました。でも40歳を過ぎた頃から考え方を改めて、良い点のみを褒めて伸ばす事にしましたら、会社の中が明るくなりました。

青年会議所を終えて、仕事を一生懸命していく中で、私が生きていく指針の様なものがあります。それは『仕事で遊び、遊びで学ぶ』です。遊びの中で相当学ばせて頂いて、今生きて行く中で役立っていることは沢山あります。この言葉を大切に、桐生西RCの発展の為に、また出来ることは進んでやらせて頂くつもりであります。今後共、宜しくお願い致します。

パスト会長会開催

理事会より2016-17年度会長候補者の推挙の依頼を受け、パスト会長会が10月14日(火)午後6時30分から桐生プリオパレスで、歴代パスト会長10名と向田会長



が出席して行われました。今年度は下井田パスト会長が世話役を務めました。

分間も費やされたが、やっぱり否決されているのである。

女性入会を支持する代議員の意向は、

- ① 地域社会の有力な婦人実業家或いは専門職業婦人の入会を認めれば、クラブの会員数も増えて、奉仕活動も拡大発展する。
 - ② 時代も変わった。それに応じて会員身分も変えるべきである。
 - ③ 女性を認めないと充填できない職業分類がある。などがあげられていた。
- 一方、反対意見の主なものは、
- ① 自由化が必ずしも良い結果をもたらすとは限らない。
 - ② ロータリアンのご夫人方は、一般にロータリーに対して好意的であるが、女性の入会を認めれば、会員のご夫人方の好意と協力の度合いは低下するだろう。
 - ③ 男性だけのクラブ、女性だけのクラブ、或いは男女混合のクラブなどいろいろあってもよい。などであった。

尚、ライオンズクラブ、キワニスクラブ等においても、この女性入会問題はいずれも否決されていた。そして、もしロータリークラブに女性の入会が許されたとしたら、親睦委員会も大変だろうし、婦人委員会、風紀委員会なども作らねばならないだろうとか、また親睦家族会などに、ロータリアンのご夫人方は果たして数多く参加するだろうか、例会の雰囲気はどうなるだろうか、出席はどうなるだろうか、等。弄々、今としたら全く取越苦勞的な論争が続けられていたのである。

然しながら1987年5月4日、米国連邦最高裁判所は、ロータリークラブが性別を理由に女性を会員として拒否することはできないという判決を下した。

そして、1989年に開かれた規定審議会で、ロータリークラブの会員は男性に限られるとするR I 定款の要件を削除するよう可決、女性是世界中のロータリークラブで入会が認められることになったのである。ロータリーの近代化進化の第一歩であった。

ライラ研修に参加



10月11～12日(土日)にライラ研修会(ロータリー青少年指導者育成プログラム)が、高崎のはまゆう山荘で開催されました。当クラブから乾和久副

幹事が、研修生として桐生西ローターアクトクラブのレミンチー君(米山奨学生)、ナンタナープーイさん、スレーントンプウビライさんの3名が参加しました。

今回は、高崎セントラルRCがホストクラブを務め、テーマ『自然の恵みに感謝して生きる』のもと、基調講演やワークショップ、グループディスカッションなどが行われました。

この研修の報告は、12月の例会で研修生からして頂くことになっております。

臨時理事会報告 10月10日

- 1. 新会員推薦書を受理する。

第2080例会 (2014・10・16) 報告

2014-15年度 桐生5ロータリークラブ合同夜間例会 開催

桐生5RC合同夜間例会次第

- 司会: 桐生中央RC幹事 須永 登君
桐生中央RC会長 小野真康君
1. 点 鐘
 2. ローターソング「奉仕の理想」
 3. 桐生5RC会長・幹事、地区役員・委員紹介
 4. 挨拶 バストガバナー 疋田博之君
 5. 物故会員(桐生西RC名誉会員・星野精助様)へ黙祷
 6. 会長報告 桐生中央RC会長 小野真康君
 7. 幹事報告 桐生中央RC幹事 須永 登君
 8. 点 鐘 桐生中央RC会長 小野真康君

懇親会次第

- 司会: 桐生中央RC親睦委員長 笠原 康利君
桐生中央RC会長 小野 真康君
1. 開会挨拶 桐生中央RC会長 小野 真康君
 2. 挨拶 第2分区Aガバナー補佐 竹内 靖博君
 3. 乾 杯 桐生西RC会長 向田 靖君
 4. 合同チャリティゴルフコンペ表彰式 桐生中央RCゴルフ部長 白田佳充君
 5. アトラクション フラメンコ「ペーニャ・ラス・セレスス」
 6. 諸事お知らせ 桐生中央RCSAA 黒澤 彰 君
 7. 閉会挨拶 桐生赤城RC会長 羽田野恭男君
 8. 手に手つないで



10月16日(木)点鐘PM6:30、桐生プリオパレスで桐生5RC合同夜間例会を開催しました。ホストは幹事クラブの桐生中央RCさんが務めました。登録総数は120名(桐生28、南10、西35、中央13、赤城30、事務局4)でした。例会の中で、8月4日にご逝去された当クラブ名誉会員・星野精助様に黙祷が捧げられました。懇親会では向田靖会長が乾杯のご発声を行った後、12日(日)に赤城カントリー倶楽部で行った桐生5RC合同チャリティゴルフコンペ(参加総数42名、桐生6・南5・西12・中央7・赤城12)の成績発表と表彰式が行われ、最後は手に手つないででお開きとなりました。



合同ゴルフコンペ団体戦成績(左から第3位:桐生中央RC、準優勝:桐生西RC、優勝:桐生赤城RC)

アトラクション:フラメンコ「ペーニャ・ラス・セレスス」



《次例会予告》

10月31日(金) 早朝清掃奉仕
AM6:30～、桐生運動公園

向田年度第1回コンペを5RCゴルフと同時開催し、その表彰式は次例会で行います

桐生5RC合同チャリティゴルフコンペ
個人戦の主な入賞者(敬称略)

優勝 石関 厚 (桐生南)
準優勝 鈴木裕美子 (桐生中央)
第3位 須永 博之 (桐生)
ベスト9 羽田野恭男 (桐生赤城)

これより桐生西RC入賞者

第10位(会長賞) 江原 利夫
第15位 中野幸三郎
第16位当日賞 花房 孝道
第35位 阿部 一幸
ドラコン(No3ホール) 花房 孝道
ニヤピン(No2ホール) 近藤 幸利
ニヤピン(No8ホール) 下井田秀一